

La UMH firma un acuerdo de colaboración con la Asociación Valenciana de Politólogos

jueves, 19 de diciembre de 2013

La Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche y la Asociación Valenciana de Politólogos (AVAPOL) han firmado un acuerdo de colaboración para el desarrollo conjunto de actividades educativas, culturales, de investigación y desarrollo tecnológico.

El acuerdo lo han suscrito la vicerrectora de Relaciones Institucionales de la UMH, María Teresa Pérez Vázquez, y el presidente de AVAPOL, José Luis Sahuquillo Orozco. Además, ambas partes han acordado el establecimiento de una Comisión Mixta, integrada por los dos firmantes del convenio y un representante de cada una de las partes, con el fin de facilitar la elaboración de los acuerdos específicos posteriores. Como representantes de esta Comisión, también, han firmado el convenio, por parte de la UMH, la profesora del área de Ciencia Política y de la Administración Victoria Rodríguez Blanco y, por parte de AVAPOL, la coordinadora de la asociación en Alicante, y profesora de la UMH, María Abellán.

A través de este convenio, los estudiantes de la UMH podrán efectuar prácticas dentro de la asociación. Asimismo, las dos instituciones se comprometen a ejecutar proyectos y programas educativos y culturales conjuntos en el ámbito nacional e internacional, que se realizarán en la Universidad o en AVAPOL, así como a cooperar en programas de formación de personal, a desarrollar un asesoramiento mutuo y a organizar y ejecutar actividades comunes relacionadas con la promoción social de la educación, la cultura, la investigación y el desarrollo tecnológico.

Por otra parte, para apoyar las actividades que se realicen en el ámbito de este acuerdo, las dos entidades intentarán recabar fondos de financiación externos.

AVAPOL es una entidad cuyos fines son, entre otros, dar a conocer la politología como una ciencia y fomentar la capacidad crítica y el discurso de la ciudadanía; el estudio y análisis de las políticas públicas estatales, autonómicas y locales; favorecer el desarrollo político y social de nuestro entorno sociocultural y fomentar el diálogo político; contribuir a la divulgación de la ciencia política y a la formación de una sana crítica y la realización de cursos de formación para licenciados en Ciencias Política y de la Administración, así como posibles colaboraciones en cursos de postgrado y másteres de la universidad.